

Accompagnement de la Marche des Solidarités

Petit rappel : la Marche des Solidarités est partie de Marseille et Montpellier direction Paris. A Paris elle convergera avec d'autres marches parties d'autres villes de France. Le but est d'aller porter au président de la République la revendication de régularisation pour Tous les Sans Papiers installés en France, certains depuis de nombreuses années.

Concernant Valence, la Marche arrive côté Ardèche en provenance de St Laurent du pape.

Nous allons accueillir la Marche à 17 h, au bas du pont Mistral (Guilherand-Granges), puis nous défilerons en cortège, tous ensemble, jusque la place Manouchian à Valence (la manifestation est déposée à la préfecture ; les forces de l'ordre ne s'y opposeront pas mais, au contraire, sécuriseront la manifestation).

Nos amis étrangers, avec ou sans papiers, n'ont pas à craindre de participer à cette manifestation. Il n'y a eu aucun contrôle, ni aucune arrestation dans toutes les villes traversées !

Rendez-vous est donné à tous les drômois solidaires à 16h15, place Porte Neuve à Valence, d'où nous rejoindrons, par les trottoirs, le bas pont Mistral à Guilherand-Granges.

De la place Manouchian : après des prises de paroles devant la stèle du résistant arménien Missak Manouchian et de ses compagnons, nous co-voiturerons les marcheurs jusqu'au terrain privé où ils pourront planter leurs tentes pour la nuit (à Bourg les Valence).

Toutes les infos de la marche sur <https://marche-des-sans-papiers.org/>

Pour aider au financement : <https://www.lepotcommun.fr/pot/ssqm0lal>